



TANINGES—BOURG ST MAURICE - LANSLEBOURG—192 KM

Cette 5ème étape était la plus haute de cette 28ème édition et peut-être la plus difficile. Une température clémente, par rapport aux précédents jours, n'a pas durci la course. Le ciel nuageux n'a pas mis en valeur ce paysage grandiose mais l'on peut penser que certains n'étaient pas venus pour faire du tourisme. De Taninges, il fallut faire une trentaine de kilomètres pour aller au départ donné au sommet du col de Colombière. Très vite, le train a été donné par l'équipe de l'Eure qui a pris la tête de la course et la gardée jusqu'à l'arrivée.

Les quatre difficultés de la journée et l'ordre de passage.

COL DES ARAVIS 1 486 m-17C°	COL DES SAISIES 1 650 m-16C°	COL DE CORNET DE ROSELEND 1 968 m—19 C°-beaucoup de vent	COL DE L'ISERAN 2 770 m-18 C°-vent fort
1. Eure 2. Handibat 3. Riou 4. Epide 5. Back europ 6. Courir pour la Vie 7. Sibelco Divo	1. Eure 2. Riou 3. Handibat 4. Epide 5. Back europ 6. Courir pour la Vie 7. Sibelco Divo	1. Eure 2. Handibat à 10' 3. Riou à 13'	1. Eure 2. Handibat 10'15

S'arrêter à Bourg St Maurice, c'est toujours du bonheur.



C'est le moment aussi des rencontres comme celle avec Jean-Luc Crétier, champion olympique à Nagano de descente à ski. Il a donné le départ et échanger avec André Sourdon.



La rencontre avec les enfants ayant revêtu le maillot de la boulangerie, est un vrai bonheur !

L'arrivée à Lanslebourg.



Toujours sous le signe de la rencontre avec Jean-Baptiste Protais, ancien athlète de haut niveau (2 h 12 au marathon) au côté de Jacques Arnoux, Maire de la cité, ont présenté leurs manifestations.



Le temps du podium est venu avec la proclamation des résultats et la remise des cadeaux. En Maurienne, on offre un opinel, le couteau de Fernand Opinel, né en Savoie en 1890, qui aujourd'hui est mondialement connu.

L'équipe du jour RIOU GLASS



Dominique Chauvelier, Adrien Bouvet, Christophe Morvan, Michelle Pruvost, David Dangreau, Laurent Aichellier, Cécile Kempf, Alexandre Gaugain et Gérald Meyer.
 Cette équipe de haut niveau très compacte, capable de créer la surprise et actuellement en embuscade.



La tartiflette a été très appréciée.



La tartiflette est-elle connue en Russie ? Elle semble satisfaire les tourtereaux de la FEC.



Les officiels de la Fédération Française d'athlétisme.

Même quand on en est à sa 28ème édition, on a toujours besoin d'un regard extérieur pour garantir le sérieux de la compétition. Chronométrer, établir et proclamer les résultats et l'une des missions de ce duo fédéral. Veiller au bon déroulement de la course et aussi une mission de tous les instants, c'est-à-dire de 3 heures du matin jusqu'à l'arrivée. Merci André Voiriot et Gérard Glatigny.

5ème ETAPE du 21 JUILLET 2016			
194,000 KM			
Ordre	EQUIPE	TEMPS	Moyennes
1	DEPARTEMENT DE L'EURE	13:07:42	14,777
2	HANDIBAT STIMIUM-NB	13:31:44	14,340
3	RIOU GLASS	13:51:33	13,998
4	L'EPIDE	14:28:46	13,398
5	BACK EUROP	15:20:57	12,639
6	SIBELCO DIVO	17:31:49	11,067
7	COURIR POUR LA VIE COURIR POUR CURIE	18:36:55	10,422
Ordre	Classement Général	TEMPS TOTAL	Moyennes Générale
Km parcourus depuis le départ		956,500 KM	
1	HANDIBAT STIMIUM-NB	62:26:01	15,320
2	DEPARTEMENT DE L'EURE	62:55:53	15,199
3	RIOU GLASS	64:44:22	14,775
4	L'EPIDE	67:45:50	14,115
5	BACK EUROP	72:27:21	13,201
6	SIBELCO DIVO	75:20:29	12,696
7	COURIR POUR LA VIE COURIR POUR CURIE	85:34:07	11,178